
令和４年５月 17日 

 

舟橋小学校育成会会員 各位 

舟橋小学校育成会    

会長  米 澤  忍 

 

 

令和４年度 育成会総会 決議報告 

 

 

日頃より、舟橋小学校育成会活動に格別のご理解､ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

大変遅くなりましたが、４月 23日に書面決議とさせていただいた議案内容につきまして

投票結果をご報告いたします。 

 

 

（総数） １６３票 

 

（承認） １２４票    （不承認）  ０票   （未提出）  ３９票 

 

 

賛成多数にて全議案可決されたことをご報告いたします。育成会会員の皆様方のご協力、

感謝申し上げます。 

同時にいただいたご意見につきましては、学校、執行部、委員会間にて協議を進めさせ

ていただきます。貴重なご意見ありがとうございました。 

本来であれば、４月 23日体育館にて皆様の前でご挨拶できるはずでしたが、このような

形になってしまい申し訳ございません。 

新型コロナウイルス感染症については、富山県内において感染者が増加傾向です。育成

会、学校、地域のご協力の下、子供たちの学校生活が希望に満ちたものになることを願っ

ております。 

令和４年度育成会活動へのご理解ご協力を切にお願い申し上げるとともに、皆様方のご

健康とご多幸を祈念しております。今後ともよろしくお願いします。 


